2012 アセンション日記「2012 年目覚めの時」京子

私は「愛になりたい」一心で、アカデミーに参加し、約1年間、アセンションとライトワークについて学んでまいりました。様々な学びを経て、11月、ついに!ようやく!、「ずっと探し求めてきたもの、知りたかったこと」を見つけることが出来ました!!!

それは、Ai 先生がセミナーの中で仰った「みなさんにとって、『宇宙で究極に一番大事なこと』とは何でしょう?」というメッセージについて探求することで思いだすことが出来ました。私はこの答えを見つける時、「絶対にこれだけは失ってはいけないものは何だろう?」と問いました。「これがなくなってしまったら、私も、すべての人も、地球も、宇宙もすべて無くなってしまうもの、それは何だろう?」と。私にとってそれは、「あらゆるすべての始まり、源である『愛』」でした。「宇宙のすべての存在を生み出し、育み、司るもの、それは「愛」でしかないのだ」と心の奥底で真に感じました。宇宙の始まりから一瞬たりとも途切れることのなかった『愛』。それがあるから私も、地球も、太陽も、宇宙もあらゆるすべての存在が「『今、ここにある』し、それがなかったら、『今、ここにはない』のだと感じました。「今、ここに、在ること」がすべてであり、それは「愛の奇跡」であり、「この『愛』で再び一つになりたい」という魂の叫びとも言える深く、強い願いが湧き起こりました。「この愛ですべてが一つに結ばれること」をただひたすら願い、それをやるために今生、地球にいるのだと、深い部分で理解しました。

「宇宙で一番大事なこと」=『愛』。言葉にするとシンプルすぎて、あまりに当たり前のこととして受け止めてきましたが、その深さ、無限さを感じたとき、深い感動とともに、宇宙の神秘と壮大なる計画の片鱗を思い出せたように感じました。と同時に、すべての人がこのことを知っていて、願っていて、「宇宙で一番大事なこと」として、ハートの奥の奥の一番大事な場所に仕舞っているのだと感じました。最も大事だと知っているから、失くさないように大事な場所に隠していて、私はついにそれを見つけることが出来、私が見つけられたのだから、すべての人が見つけることが出来るのだ!と感じました。ならば、一人でも多くの人が「見つけられるように」お手伝いしよう!と感じ、歓びが湧き溢れてきました。そのために私は今、ここにいるのだと!!!私にも出来ることがある、私にしか伝えられないことがある、それをやっていくことが私のライトワークなのだと、とても軽やかに自然に感じました。

「この愛ですべてが一つに結ばれたい」という魂の願いを思い出し、感じたとき、アカデミーにお

けるすべての学びと体験がそのものであり、今、この瞬間も、Ai 先生、ファシリテーターの先生方、メンバーのみなさま全員で、「愛で一つになり、宇宙中に愛を響かせているのだ」ということを感じます。愛は共鳴し、共振し、無限に拡大し続けることをこの一年間で体験いたしました。2012年12月、宇宙史最後のクライマックスを一人でも多くのみなさまと愛で結ばれ、その愛の鐘を宇宙中に響かせよう!そして、みなさまと一緒に最高のクリスマスを奏でよう!それが出来るのが今なのだ!なんて素晴らしいことなのだろう!!!と思います。

私がようやく見つけた「宇宙で最も大事なこと」を一人でも多くの方が見つけることを願い、毎瞬、 愛を拡大してまいります!

心からの愛と光をそえまして 京子